
Protokoll:  
 
Rm Scherhag (CDU) verweist auf Mainz als Vorbild. Dort habe es eine Phase der Erprobung mit 
einem Fahrradverleihsystem gegeben, welches mittlerweile fest in das Stadtbild integriert sei. Es 
gehe nicht darum den städtischen Haushalt zu belasten, sondern man wolle das System mit den 
Verkehrsbetrieben durch Spenden der Kreditinstitute finanzieren.  
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/ 0158/2012). 
 


